



Regierungsratsbeschluss vom 29. August 2023

Schriftliche Anfrage Pascal Pfister betreffend Lehre in überbetrieblichem Verbund

P235365

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die gesetzlichen Grundlagen zur Gründung eines Lehrbetriebsverbunds durch interessierte Lehrbetriebe bestehen aufgrund der Bundesgesetzgebung. Lehrbetriebe im Kanton Basel-Stadt können sich bei Bedarf zu Lehrbetriebsverbänden zusammenschliessen. Es gibt mehrere Lehrbetriebsverbände mit Lehrbetrieben im Kanton Basel-Stadt.

